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Protokoll Generalversammlung FC Wollerau vom 04.04.2024, 19.45 Uhr bis 22.20 Uhr 

Clubhaus Erlenmoos Wollerau 

 

 
Begrüssung und Apell 

Der Präsident Fabian Meier eröffnet um 20.15 Uhr die 76. Vereinsversammlung mit 59 anwesenden Mitgliedern. 
Entschuldigt für die diesjährige GV haben sich unter anderem der Ehrenpräsident Max Forrer sowie Ex -Präsident 

Stefan Ott. Der Appell erfolgte wiederum via Präsenzliste. Fabian Meier stellt fest, dass die Einladungen 
fristgerecht via Email versandt wurden und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
 

Zu Ehren des im August 2023 verstorbenen Ehrenmitglieds - Armin Lutta - wird eine Schweigeminute abgehalten. 
 
 

Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wurden durch den Präsidenten vorgeschlagen und einstimmig gewählt:  

 

- Patrick Cavelti 

- Kari Kümin 

 

 

Abnahme Protokoll der letzten Generalversammlung 
Das Protokoll wurde auf der Homepage des Vereins aufgeschaltet und fristgerecht publiziert. Es wird einstimmig  

abgenommen. 

 

 

Mutationen 
Folgende Mutationen wurden einstimmig im Globo angenommen: 

 

Neueintritte: 

Blank Fabian, Christen Luca, Ernst Philipp, Gloor Thomas, Heusser Dominique, Huber Sven, Ibisevic Irdin, Lamberti 

Dylan, Oberlin Lars, Ochsner Felix, Peter Julian, Raidt Sandro, Safi Weyss, Steinauer Lukas. 

 

Neueintritte aus den Junioren: 

Eggenschwiler Loris, Gorostidi Ignacio, Herren Nicolas, Kavsuk Timur, Sager Alex, Sager Diego, Schnyder Titus, Wieser 

Cla. 

 

Austritte: 

Ancona Alessio, Krasniqi Erik, Chow Thomas, Meister Marc, Binder David, Vollenweider Adrian, Bajrami Erolind, Bisig 

Lars, Milles Severin, Schnyder Patrick, Widler Denis, Gerlach Alessandro, Gugelmann Peter, Kälin Ralf, Ekici Feyzi, 

Gerlach Riccardo, Füchslin Pascal, Meister Samuel. 

 

Freimitglieder: 

Crncec Mario, Leunig Markus, Müller Reto, Zingg Marco. 

 

 

Bericht des Präsidenten 
Das letzte Jahr war ein spezielles Jahr, denn der FCW durfte am 28. August 2023 sein 75.-jähriges Bestehen feiern.  

 

Rückblick 2023, mein viertes Jahr als Präsident. 

 

Nachdem wir an der letztjährigen GV einiges zu diskutieren hatten und auch der Verlust aus dem Vorjahr mit über CHF 

16'000 immens war, standen wir als Verein und speziell der Vorstand vor einer grösseren Challenge.  

 

Fragen wie «wie weiter mit dem FCW?» oder «ist unsere Existenz als Verein gefährdet?» mussten gestellt werden. Aber 

vor allem ging es darum Lösungen zu erarbeiten, um den Verein wieder in gesunde Bahnen zu lenken. 
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Diese Herausforderung sind wir nicht nur als Vorstand, sondern als gesamter Verein angegangen. Und wie wir stolz 

behaupten können, wir sind wieder auf dem richtigen Weg.  

 

Das 2023 hatte wie üblich einen vollen Vereins-Veranstaltungskalender, sprich mit Fasnacht, Grümpelturnier und Chilbi. 

Und neu waren wir, dank Yves Raggl und Team, sogar zusätzlich noch am Weihnachtsmarkt vertreten, wo wir in 

Kooperation mit der neuen Supporter Vereinigung erfolgreich neue Gönner für unser wertvollstes Gut – unseren 

Nachwuchs – akquirieren konnten. Ein herzliches Dankeschön gebührt allen OK-Vertretern, Helfern und deren die 

wiederum teils sehr viel Frondienst für den FC Wollerau geleistet haben. 

 

Ein weiteres Highlight fand mit dem 75. Jahr-Jubiläum des FCW am 16. September 2023 auf dem Erlenmoos statt. Im 

Verlauf des Tages durften sich sämtliche Junioren, Aktiven sowie auch Senioren mit unserer 1. Mannschaft in einem 

kurzen Plausch-Match duellieren. Bei den Jüngsten liessen wir teils gar 3 Mannschaften auf unser Fanionteam los, was 

richtig spassig anzusehen war. Ein unvergessliches Erlebnis für viele unserer Jungs und Mädchen. Der Tag wurde mit 

coolen Skill-Games und einem Jubiläumsfotoshooting abgerundet. Danke speziell an Rolo und die JUKO sowie die 1. 

Mannschaft für das Tagesprogramm. 

 

Am Abend kamen dann vor allem die Erwachsenen Mitglieder in den Genuss eines leckeren Grillmenüs sowie der 

musikalischen Unterhaltung durch die Ägeritaler Turboörgälär. Mit dem 75er Spiel sowie der vielen verlosten und 

versteigerten Preisen, war es aus unserer Sicht ein gelungener Abend. Ein spezieller Dank gebührt Claudio Radamonti, 

welcher unseren Vorstand als OK-Mitglied tatkräftig unterstütz hat sowie an unseren Ehrengast Bernt Haas für die 

Teilnahme und die hammermässigen Trikots. Auch allen Jubiläumssponsoren sei gedankt, ohne euch wäre es nicht 

möglich gewesen. 

 

Wir sind auch selbstkritisch und wissen, dass vielleicht in Sachen Kommunikation, Verschiebung und Organisation am 

Jubiläum nicht alles 100%ig rund lief. Wir vom Vorstand würden uns aber künftig über vermehrte Unterstützung im 

Voraus, als über Ratschläge im Nachhinein erfreuen. Unserem zweimaligen Aufruf für OK-Mitglieder und unzähligen 

Gesprächen ist leider «nur» 1 Vereinsmitglied gefolgt. 

 

Fast schon eine Selbstverständlichkeit für den FCW in den letzten Jahren ist die Auszeichnung zum vorbildlichen Verein, 

wiederum in der zweithöchsten «Silber-Kategorie», an der FVRZ Gala im Kongresshaus vom vergangenen Dezember 

2023. Was aber sehr, sehr, sehr selten vorkommt, ist dass wir uns dem FC Feusisberg-Schindellegi geschlagen geben 

müssen. Gratulation an unsere Nachbarn zu der goldenen Auszeichnung. 

 

Und nicht zu vergessen, seit Beginn des Jahres haben wir einen eigenen Vereinsshop in Zusammenarbeit mit 

11teamsports. Via unserer Homepage kann sich jeder ein Stück FCW, egal ob Pullover, Trainer, Trainingsset, Jacke, 

Rucksack und vieles mehr mit Logo, persönlichen Initialen oder Wunschnummer bestellen. Dies alles zu sehr attraktiven 

Preisen mit zirka 40% Nachlass auf die originalen Nike-Preise. 

 

Des Weiteren wurde die INW in unsere Supporter Vereinigung integriert. Neu wird die Supporter-Vereinigung aus zwei 

Gruppen bestehen. Zum einen die Supporter der Aktiven mit Fokus auf die 1. Mannschaft sowie zum anderen die 

Supporter der Junioren. Unsere Vertreter der Supporter werden uns in späteren Traktanden sicherlich auch noch ein 

kurzes Update dazu geben. Ich danke dir Aitor und dem gesamten neuen Vorstand herzlichst zu diesem grossartigen 

Schritt, welcher viel Potential mit sich bringt. Wenn ich sehe, wie ihr bereits am «weibeln» seid, bei der Akquise oder 

auch im Supporter-Marketing, bin ich sehr erfreut. 

 

Unterstützung durch die Gemeinde 

 

Die wichtigste News, welche wir euch aber heute übermitteln dürfen ist, dass wir bereits seit Frühjahr 2023 in intensivem 

Kontakt mit der Gemeinde standen. Nach einem Erstkontakt mit der Abteilung Liegenschaften hat sich eine 

Vorstandsdelegation im 2023 drei weitere Male mit dem Gemeinderat sowie dem Gemeindeschreiber getroffen und 

unsere Problematik mit den hohen Unterhaltkosten unserer Anlagen aufgezeigt. Lösungen wurden erarbeitet, Vergleiche 

in der Gemeinde und der Region wurden intensiv analysiert. Man darf sogar sagen, dass die Gemeinde unseren 

Vorstoss als Anlass genommen hat, einmal gründlich zu erörtern, welche Vereine direkt (monetär) und indirekt (z.B. 

kostenlose Nutzung von Infrastruktur) profitieren. Die Detailanalyse der Gemeinde hat schlussendlich ergeben, dass 

beim FCW Wollerau Handlungsbedarf seitens der Gemeinde besteht. 

 

Eine neue Vereinbarung wurde anfangs 2024 für das aktuelle Jahr unterschrieben. Zusammengefasst erlässt uns die 

Gemeinde die CHF 4'000.00 für das Mähen der Rasenflächen, übernimmt die jährlichen Sanierungskosten unserer 

Plätze (CHF 15'000.00 – 25'000.00 in den letzten Jahren sofern durchgeführt) und übernimmt zudem das Schneiden der 

Bäume am Krebsbach (ca. CHF 3'000.00). 

 

Des Weiteren wurde im neuen Vertrag ebenfalls eine gemeinsame Absichtserklärung unterzeichnet, eine zukünftig 

grössere Sanierung der gesamten Infrastruktur oder ein Neubau des Clubhauses gemeinsam prüfen. Hierzu werde ich 

unter Diverses nochmals auf die Generalversammlung zurückkommen. 

 

Wir danken dem gesamten Gemeinderat sowie unserem Gemeindeschreiber für die intensiven und fruchtbaren 

Gespräche sowie die daraus entstandene Unterstützung für unseren Verein. Diese ist existenziell für unsere Zukunft! 
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Ausblick 

 

Wir werden bis 30. Juni 2024 einen reduzierten Betrieb im Clubhausrestaurant des FC Wollerau haben. Unsere 

Clubwirtin Jasmin Müller befindet sich bis dahin im Mutterschaftsurlaub. Dank einem Team von 4-5 hilfsbereiten 

Persönlichkeiten (Andrea Carecci, Conny Müller, Marion und Karin Rüegg sowie Sabine Schuler) können wir diese 

Periode überbrücken und ein geschlossenes Vereinslokal vermeiden. Wir bitten aber um Verständnis, dass es eine 

reduzierte Karte geben wird und nicht alle Getränke und Speisen bis Sommer wie gewohnt verfügbar sein werden.  

 

Um diese Damen an stressigen und spielintensiven Tagen zu unterstützen, rufen wir einen zusätzlichen Frondienst aus. 

An insgesamt 11 Halbtagen wird je eine Person benötigt, welche die Helferinnen beim Ausschank unterstützt. Eine Liste 

liegt bei unserem Sekretär auf. 

 

Edi Müller wird sein Amt als 1. Rechnungsrevisor niederlegen. Ersatz steht, wie ihr später erfahren werdet, bereit. Danke 

Edi für deinen unermüdlichen Einsatz sowie die sehr ausführlichen Revisionsberichte und zahlreichen Tipps. Dein 

Knowhow war jederzeit sehr geschätzt. 

 

Auch Luca Christen unseren neuen Marketingverantwortlichen, welche die Nachfolge von Patrick Schnyder bereits 

letzten Sommer als eigentliches Nicht-FCW-Mitglied angetreten ist, wird heute offiziell von uns zur Wahl gestellt und in 

den Verein aufgenommen. Luca was du bereits bis heute alles geleistet hast, verdient meinen Dank und Respekt. 

 

Mit der Niederlegung des Amtes von Heinz «Hugi» Müller geht eine echte Ära zu Ende. Seit ich zurückdenken kann 

wurden unsere Linien gekonnt von Hugi auf unsere beiden Rasenplätze gezaubert. Du hast deine Aufgabe immer mit 

viel Elan und Zuverlässigkeit ausgeführt und dein altersbedingter Rücktritt ist ein herber Verlust für unseren Verein. Aber 

in jedem Leben gibt es Phasen wo Fussball und Vereinstätigkeit nicht mehr oberste Priorität haben und somit kann ich 

deine Beweggründe auch bestens nachvollziehen. Ich danke dir für alles, was du für unseren Verein geleistet hast und 

werde auch später nochmals auf dich zurückkommen. 

 

Schlusswort 

 

Aus meiner persönlichen Sicht war 2023 das bis jetzt schönste und erfolgreichste Jahr in meinem Amt. Nach zwei 

Jahren Corona und einem Jahr Rekordverlust, war die Messlatte aber auch ehrlich gesagt nicht die höchste. Ich hoffe 

wir können gemeinsam weiterhin die richtigen Wege einschlagen und das Vereinsleben noch mehr ankurbeln. Das geht 

aber nur gemeinsam.  

 

Es braucht Jung und Alt sowie auch meine Generation, welche dazwischen liegt. Unterstützt uns bitte weiterhin oder 

auch wiederum vermehrt auf unserem zukünftigen Weg.  

 

Hopp FC Wollerau! 
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Kassabericht 2023 / Revision / Budget 2024 / Finanzchef 
Adrian Rüegg informiert über die wirtschaftliche Lage des Vereins. Die detaillierten Zahlen sind in den folgenden 

Abbildungen der Bilanz, der Erfolgsrechnung sowie des Budgets ersichtlich: 
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Die Rechnung sowie das Budget wurden durch die beiden Revisoren geprüft. Edi Müller empfiehlt die Rechnung 

und das Budget zur Annahme. 

 

Die unveränderten Mitgliederbeiträge und der Kassabericht 2023 wurden nach diversen Wortmeldungen aus der 

Versammlung einstimmig angenommen. Das Budget 2024 wurde ebenfalls einstimmig angenommen. 

 

 

Wahlen 
Von der Versammlung kamen keine anderen Vorschläge 

 

Präsident (2 Jahre)  Meier Fabian 

Verantw. Spielbetrieb (2 Jahre) Peter Schönbächler 

Verantw. Marketing (1 Jahr)  Luca Christen 

Verantw. Junioren (2 Jahre)  Roland Sinniger 

Sekretär (2 Jahre)   Michael Glauser 

1. Rechnungsrevisor (2 Jahre) Chandra Dhura 

 

Der Präsident, die Vorstandsmitglieder sowie der 1. Rechnungsrevisor wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt bzw. 

neugewählt. Ergänzend wird Thuri Winet verdankt, welcher sein Amt als Senioren- bzw. Veteranenobmann weiterhin 

ausführen wird. Des Weiteren wird Hans Eggler Dank ausgesprochen für seine Tätigkeit als Verantwortlicher für die 

Schiedsrichter 
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Mannschaften: Aktive / Senioren / Sportanlagen 
1, Mannschaft: 

Grösserer Umbruch wurde im Sommer vollzogen. Mit Adrian Dushi wurde zusätzlich zu den Änderungen beim 

Spielerkader auch ein neuer Verantwortlicher für das Fanionteam installiert. Aufgrund seiner bisherigen Tätigkeit 

als Trainer der 2. Mannschaft wurden verhältnismässig viele Spieler der 2. Mannschaft befördert. Flankiert durch 

Neuverpflichtungen wurde eine Vorbereitung absolviert , welche gutes erhoffen liess. 

 

Leider konnten die Erwartungen punktemässig nicht ganz erfüllt werden in der Hinrunde. Resultiert hat schliesslich  

der 8. Zwischenrang. Es stehen insgesamt 6 Unentschieden, 2 Siege sowie 3 Niederlagen zu buche. Auffällig sind 

die vielen knappen Begegnungen, welche es in der Rückrunde zu unseren Gunsten zu entscheiden gilt. Nach dem 

erfolgreichen Trainingslager in Spanien wird ein vorderer Mittelfeldplatz angestrebt.  

 

 

2. Mannschaft: 

Eine Umstrukturierung stand ebenfalls bei der 2. Mannschaft an im Sommer. Daniele Fischer beerbte Adrian Dushi 

und die in die 1. Mannschaft abgewanderten Spieler galt es zu ersetzen. Dies wurde vornehmlich mit eigenen 

Junioren bewerkstelligt. Für die Unerfahrenheit zahlte die Mannschaft in den ersten 6 Meisterschaftsspielen Tribut. 

Es resultierte lediglich ein Punkt aus der Startphase. Dank einem starken Schlussspurt konnte ein Platz im 

Tabellenmittelfeld gesichert werden. Ziel für die kommende Rückrunde dürfte die Konsolidierung im Mittelfeld der 

Tabelle sowie die Weiterentwicklung der jungen Mannschaft sein.  

 

 

3. Mannschaft: 

S’Drüüü erlebte eine knappe Hinrunde. Obwohl am Ende nur der 8. Tabellenrang erreicht werden konnte, fehlten 

lediglich 3 Punkte für die Aufstiegsrunde. Das angestrebte Ziel für die Rückrunde dürfte ein Kampf um die 

vorderen Plätze an der Sonne sein. 

 

 

Sportanlagen: 

Es wird auf die Ausführungen des Präsidenten zur Zukunft der Sportanlage sowie der neuen Vereinbarung mit der 

Gemeinde verwiesen. Der Rasen befindet sich aktuell in einem erstaunlich guten Zustand und es dürften in Bälde 

Trainings sowie Spiele auf den Rasenplätzen durchgeführt werden können.  

 

 

Senioren / Veteranen: 
Thuri Winet berichtet über den guten Zusammenhalt bei den Senioren. Sämtliche Vereinigungen mit den 
Partnervereinen werden weitergeführt. Zusätzliches Spielermaterial ist immer gern gesehen.  

 

 

Junioren 
Die JUKO blickt dieses Jahr auf eine sehr gute Hinrunde zurück. Insgesamt 34 Trainer und 1 Trainerin trainieren 10 

Teams mit ca. 180 Junioren.  

 

3 Teams (Jun Da, Ea & Eb) konnten in eine höhere Stärkeklasse für die Rückrunde gemeldet werden. Alle 3 Teams 

spielten eine super Hinrunde und gehörten in ihren Gruppen zu den stärksten Teams. Das Jun Da belegte in ihrer 

Gruppe den ersten Rang. 

 

Wir fahren aktuell weiterhin die Strategie allen Interessenten Platz zu bieten und auf Wartelisten soweit als möglich zu 

verzichten. Bei den F-Junioren haben wir das zweite Jahr hintereinander insgesamt 60 Junioren. Ebenfalls bieten wir auf 

Stufe Junioren F auf freiwilliger Basis seit einem Jahr ein zweites Training an.  

 

Obwohl wir bei den B und A Junioren immer noch die Gruppierung mit Freienbach haben, wurden die Teams bei den B-

Junioren das erste Mal seit 4 Jahren nicht mehr gemischt. D.h. das Jun B Team ist wieder ein reines Wollerauer Team. 

Trotz der anfänglichen Spielerknappheit bewirkte diese Tatsache die Rückkehr einiger vor geraumer Zeit ausgetretenen 

Junioren. Mittlerweile trainiert das Team an den Dienstagen zusammen mit der 2. Mannschaft. Ziel ist es in kommenden 

Jahren die beiden Teams näher zusammenzubringen und so laufend Junioren in die Aktiven integrieren zu können. 

 

Hilfreich für dieses Vorhaben ist die Neugestaltung der Juniorenkategorien des SFV und des FVRZ. Ab nächster Saison 

werden die Junioren D und B Kategorien von zwei auf drei Altersjahrgänge aufgestockt. Im Jun D ist es zudem wieder 

möglich D-7er Fussball zu spielen. Gerade der Übergang vom Playmorefootball Konzept der E in die D-Junioren soll so 

erleichtert werden. Die Aufstockung bei den B-Junioren hilft dem FC Wollerau tendenziell die Junioren im 

angemessenen Alter zu den Aktiven zu entsenden. 

  

Durch den Umbau der MGH fehlt uns eine zusätzliche Trainingshalle. Gerade im Winter war es dieses Jahr schwierig 

allen Mannschaften ein Platz in einer Halle anbieten zu können. Wir hatten einige Härtefälle bei den E-Junioren, welche 

mit 40 Kids in einer Doppelhalle trainieren mussten. Stege kümmert sich derzeit um zusätzliche 

Hallentrainingskapazitäten. 
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Die neue Turnierform Playmorefootball bei den E-Junioren haben wir dieses Jahr ohne Hilfe der JUKO in der Hinrunde 

durchgeführt. Das hat in der Hinrunde noch nicht zu 100% funktioniert. Mathias Meyer und Roland Sinniger werden 

künftig die Helfer aktiv vor ihrem Einsatz briefen. Wir hoffen so die Turnierorganisation noch verbessern zu können. Wir 

danken allen Aktiven für die Unterstützung und Zeit. 

 

Nach 4 Jahren Juniorensponsoring der Reichmuth AG konnte die Naef Group ab Sommer als neuer Juniorensponsor für 

4 Jahre gewonnen werden. Die JUKO freut sich auf die Zusammenarbeit mit Ramon Näf und der Naef Group und dankt 

Marco Hüppi (ehemaliger Trainer) für die Vermittlung des Deals. 

 

Die JUKO-Leitung hat sich im letzten Sommer neu aufgestellt. Mit Remo Marty (Jun C & B, Verbindung Aktiven), Sven 

Schürmann (Jun D & Footeco) und Mathias Meyer (Jun F & E) sind 3 neue technische Leiter aktiv mit den Teams am 

Arbeiten. Ausserdem hat Mathias Meyer das Schlüsselmanagement übernommen. Er wird das Schlüsselchaos in 

nächster Zeit in Angriff nehmen. Dafür wird bei allen Mitgliedern nach nicht mehr benötigten Schlüssel nachgefragt. 

Mathias dankt vielmals für rechtzeitiges Feedback und gegebenenfalls Rückgabe der nicht mehr benötigten Schlüssel. 

 

Erfreut nimmt die JUKO zur Kenntnis, dass unsere neuen Juniorentrainer vermehrt nach J+S Diplomkursen nachfragen. 

Der FC Wollerau wird dieses Frühjahr 10 Personen in den C-Diplom Kurs schicken können. Theo Crncec ist als J&S 

Coach sehr erfreut über die Entwicklung. 

 

Speziell erwähnt gehört der diesjährig erstmals durchgeführte Weihnachtsmarktstand auf Initiative unseres 

Juniorentrainers Yves Raggl und der tatkräftigen Unterstützung seiner Familie.  

 

Auch für die kommende Saison braucht die JUKO zahlreiche neue Trainer:innen. Daher der Aufruf an alle 

Vereinsmitglieder mitzuhelfen, damit wir weiter genügend Nachwuchs entwickeln können. Wir suchen auf verschiedenen 

Stufen Trainer:innen. Interessierte melden bitte direkt bei Roland Sinniger, Remo Marty, Mathias Meyer und Sven 

Schürmann. 

 

Die JUKO und der Verein dankt allen Trainern und allen Helfern, die einen grossen Teil ihrer Freizeit für den Nachwuchs 

aufwenden und bis zu 250 Stunden pro Jahr investieren. 

 

 

Anträge von Mitgliedern 
Aitor Garcia, Präsident Supportervereinigung, erläutert die Fusion mit der INW in die Supportervereinigung. Neu existiert 

eine Vereinigung zugunsten der Aktivmannschaften sowie eine Vereinigung zur Unterstützung der Junioren. Urs Wieser 

betreut dabei die Juniorenvereinigung. Interessierte dürfen sich jederzeit bei Aitor melden. 

 

 

Diverses 

Fasnacht; Silvan Ott und Roger Wilfinger erläutern die Ereignisse der Vereinsfasnacht. Die Arbeitsmoral bei den 

eingesetzten Helfern war nicht immer gut. Neu wird der FC nicht mehr mit dem Zapfiverein die Bar führen. Neu arbeiten 

wir mit dem Musikverein zusammen. 

 

Aufgrund des nur noch minimen Ertrages welcher die Vereinsfansacht abwirft, wird die Versammlung angefragt, ob 

weiterhin aktiv an der Durchführung teilgenommen werden soll. Nach einigen Diskussionen spricht sich die 

Versammlung für einen Weiterführung aus. Man ist sich jedoch einig, dass sich am Engagement etwas ändern müsse. 

 

Projekt Neusanierung; Der Präsident informiert die Versammlung über die geplante Sanierung bzw. den Neubau 

der Anlage. In einem ersten Schritt werden Sachverständige benötigt, welche ihre Inputs zu den anstehenden 

Arbeiten einbringen sollen. Interessierte melden sich bitte direkt beim Vorstand.  

 

 

Ehrungen 

Ehrenmitglieder: Peter «Turbo» Füglister wurde von der Versammlung einstimmig und mit grossem Applaus in den  

Rang eines Ehrenmitgliedes erhoben. Der einzig wahre Kok alias Koni sorgte mit seiner kurzweiligen  

Laudatio für einige Lacher im Saal. 

 

Div. Ehrungen: Heinz «Hugi» Müller wird gebührend für sein jahrelanges Engagement bei der Platzeinzeichnung 

gewürdigt. Bis auf einen einmaligen Fauxpas bei der Distanz des Elfmeterpunktes sowie nach  

einem Disput mit der Seniorenabteilung, waltete er seines Amtes stehts fachmännisch und vorbildlich. 
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Stimmen aus der Versammlung 
Hans Eggler: 

Bedankt sich bei allen für den FCW tätigen Schiedsrichter. Weibelt für neue Spielleiter und erklärt neue Funktionen im 

Schiedsrichterwesen. 

 

Fredy Nägeli: 

Macht den Vorstand auf neue Bestimmungen bei der Platzbeleuchtung aufmerksam. Der Vorstand wird die Sachlage 

abklären. 

 

 

Mit herzlichem Dank an seine Vorstandskollegen sowie an die Versammlung für das Erscheinen schliesst der Präsident 

um 22.20 Uhr die 76. Generalversammlung. 

 

Sig. Fabian Meier   Sig. Michael Glauser 

Präsident   Sekretär 

 

 

Fussballclub Wollerau, 04.04.2024 

 


